



COMMUNIQUE INTERSYNDICAL DES ORGANISATIONS DE SALAIRES DE LA CONSTRUCTION :

Les 19 et 31 janvier, dans tous les territoires, les salarié.e.s et la population dans sa diversité, ont clairement exprimé leur rejet massif de la réforme.

Les salariés de nos secteurs qui seraient fortement pénalisés se sont fortement mobilisés pour dire non à cette réforme injuste et brutale.

Le gouvernement reste sourd au rejet exprimé par la totalité des organisations syndicales et l'immense majorité des citoyens.

Nos 5 Organisations Syndicales appellent l'ensemble des salarié.e.s de nos secteurs à augmenter le rapport de force et à se mobiliser à nouveau :

👉 Le mardi 7 février 2023

👉 Le samedi 11 février 2023

Nous sommes déjà plus de 900 000 à avoir signé la pétition pour dire non à cette réforme injuste et brutale.

Rejoignez-nous: www.change.org/ReformeDesRetraites

